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REQUERIMENTO 0764/2023

Requeiro à Mesa, nos termos regimentais, que seja inserido em Ata Votos de Congratulações à
Associação Esportiva Gica Pimentel, pelo excelente trabalho que realizam com as crianças e
adolescentes.

JUSTIFICATIVA

A Associação Gica Pimentel nasceu com o objetivo de cuidar de crianças de baixa renda,
através do esporte, crianças estas que muitas das vezes passavam os dias nas ruas, . Depois
de muito planejamento o sonho saiu do papel e em 2019, foram iniciadas oficialmente as
atividades da Escolinha de Futebol. O nome Gica Pimentel, é uma homenagem ao sogro do ex-
atleta e professor de educação física Edvar Pereira, que sempre foi um apaixonado pelo
esporte e foi um importante incentivador do futsal em Itapeva. O projeto foi idealizado por Edvar
Pereira e seu sobrinho Henrique Pereira, que desde então é responsável pelas atividades do
projeto. Henrique é ex-atleta profissional de futsal e um apaixonado pelo esporte, que tem se
dedicado de forma exemplar aos alunos. O projeto cresceu, e em 2021 começaram a chegar
outros atletas que hoje compõe as equipes de treinamento da escolinha de futsal. Ao todo, são
quase 50 atletas de 5 a 13 anos e que disputam diversos campeonatos em Itapeva e Região.
Com um trabalho constante e de muita dedicação, os atletas já conquistaram títulos
importantes na região. Em 2022, a categoria sub 07 foi campeã da Copa Cidade e a categoria
sub 11 vice. Outro resultado muito importante foi a participação da equipe sub 11 e sub 15 na
Copa TVI de Itapetininga.

Em 2023, a categoria sub 08 foi campeã na Copa Revelação de Itapetininga, e vice-campeã na
Copa Cidade. Já a categoria sub 13 também teve um importante destaque e ficou em vice na
Copa Cidade e em terceiro lugar na Copa Revelação de Itapetininga. Os resultados são muito
relevantes se compararmos ao tempo que o projeto existe, mas as conquistas mais importantes
têm sido o estímulo ao esporte, o respeito entre as equipes e a união entre os atletas,
professores e torcida que tem feito toda a diferença. Pelo exposto, aguardamos as possíveis
providências para o assunto.

Palácio Vereador Euclides Modenezi, 25 de outubro de 2023.

LUCINHA WOOLCK

VEREADORA - MDB


